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Anwesend: Ecki, Matze, Alex, Heiko, DC, Sascha, Dübel, Mascha, Philipp, Alex S.

Protokoll: Sascha

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 13.45 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Berichte

2.1 Fakrat
2.2 StuKo

3 FS-Shirts
4 Sitzungsleitung
5 Aquarium-Schlüsselantrag Philipp Killinger
6 Nachfolge Vergabe Arbeitsraum
7 Schwarzesbrett
8 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Berichte
zu TOP 2.1 Fakrat

Berufungskommission Vernetzte Automatisierungssysteme läuft. Morgen und übermorgen finden je zwei Vorträge
statt (10:30 Uhr und 14:00 Uhr).

zu TOP 2.2 StuKo

Sitzung findet am 11.04. statt. Themen können bis nächste Woche eingereicht werden.

zu TOP 3 FS-Shirts
Alex schlägt zusätzlich Studiengangs-T-Shirts für Studenten vor. Das Design dieser sollen die Studenten selber
beeinflussen können. Mail dazu an alle Studierenden.

Überarbeitetes Design für FS-Shirts im Wiki. Alles soll klein geschrieben werden auf der Rückseite. Es sollen
T-Shirts und Hoodies angeschafft werden. Preise müssen eingeholt werden.

zu TOP 4 Sitzungsleitung
Wir führen probeweise eine Sitzungsleitung ein.
Absofort müssen Topics per Mail an Sitzungsleitung@fs-ei.de eingereicht werden. Einreichungen bitte
bis 12 Uhr des Vortages. Anschließend wird von der Sitzungsleitung bis 16 Uhr eine Tagesordnung an alle ge-
schickt. Diese bitte durchlesen und sich gegebenenfalls Gedanken zu den Themen machen.
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zu TOP 5 Aquarium-Schlüsselantrag Philipp Killinger
Abstimmung:
dagegen: 0, Enthaltungen: 0, alle dafür

zu TOP 6 Nachfolge Vergabe Arbeitsraum
Heiko sucht einen Nachfolger zur Vergabe des Arbeitsraums. Bei Vergabe muss Rücksicht auf lernende Studenten
genommen werden. Antrag stellende sollten sich um einen Ausweichraum kümmern. Genaueres steht im Wiki.
Dübel macht es.

zu TOP 7 Schwarzesbrett
Heiko hat Software geschrieben und Taster angebracht. Das Einfügen von neuen PDFs soll vereinfacht/automatisiert
werden.
Vorschlag: zusätzlich Protokolle anzeigen
Bei Interesse bitte bei Heiko melden.

zu TOP 8 Termine
• 26. und 27.03. Vorträge Berufungskommission (Raum 4.282)

• 01.04. FS-Sitzung

• 11.04. Stuko
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